



Regierungsratsbeschluss vom 29. August 2023

Ausgabenbericht betreffend "Ausgabenbewilligung für Staatsbeiträge an den Verein Diakonische Stadtarbeit Elim für das Angebot Hey-U Intensiv – Unterbringung von Menschen mit schwerer Substanzabhängigkeit und psychischer Erkrankung mit/ohne Fürsorgerische Unterbringung für die Jahre 2024 bis 2027"

P231189

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Ausgabenbericht zur Ausfertigung und Weiterleitung an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat genehmigt den Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Gesundheitsdepartement, und dem Verein Diakonische Stadtarbeit Elim zur Erbringung von Leistungen im Rahmen des Angebots Hey-U Intensiv und deren Abgeltung für die Jahre 2024 bis 2027.

Begründung

Im Kanton Basel-Stadt besteht für Menschen mit schwerer Substanzabhängigkeit und psychischer Erkrankung mit oder ohne so genannte Fürsorgerische Unterbringung am Übergang von einem stationären psychiatrischen Aufenthalt in ein begleitetes Wohnangebot eine Versorgungslücke. Um diese Lücke im Versorgungsangebot zu schliessen, ist die Etablierung eines spezifisch darauf ausgerichteten Angebots erforderlich. Der Regierungsrat hat daher dem Grossen Rat einen Ausgabenbericht zur Bewilligung von Ausgaben für einen Staatsbeitrag an den Verein Diakonische Stadtarbeit Elim für die Finanzierung des Aufbaus und des Betriebs eines neuen stationären Suchttherapieangebots mit der Bezeichnung Hey-U Intensiv für die Jahre 2024 bis 2027 vorgelegt.

